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Zitat von Maxi_Rodruguez 

Warum will man Spieler behalten, die für den Verein nutzlos sind und nur Geld kosten?

Warum hat man Angst, den Spielern es direkt zu sagen, dass sie hier keine Zukunft
haben und warscheinlich auch nie spielen werden?!

Es läuft einiges verkert in dem Verein!

Also ich übersetze Bornemanns Worte genau so:

Man hat den Spielern gesagt, sie Spielen keine Rolle mehr und sie können sich gern einen
neuen Verein suchen. Er hat es in dem Interview dann halt diplomatisch/gesichtswahrend
ausgedrückt.

Aber was tatsächlich gegenüber Jäger & Salli kommuniziert wurde ist halt reine Spekulation...
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